
Siracusa.  Inquinamento,  tra
miasmi,  sfiaccolamenti  e
pioggia marrone
Giornate  difficili  per  i  residenti  dei  comuni  che  stanno
intorno alla zona industriale. A preoccupare i cittadini ed
impegnare amministrazioni comunali e tecnici dell’Arpa sono i
diversi  episodi  che,  per  diverse  ragioni,  riportano  alta
l’attenzione  sul  tema  della  qualità  dell’aria  e
dell’inquinamento  atmosferico.  Prima  l’episodio  acuto  di
miasmi, avvertiti giovedì sera nella zona alta di Siracusa e
fino alla zona piazza San Giovanni, poi il fuori servizio,
ieri mattina, all’Isab Sud e, in mezzo, la pioggia anomala di
Città Giardino, gocce marroni che sono state notate sulle
auto, in strada, sulle ringhiere, sulle tende da giardino.
Tutte  vicende  da  chiarire,  mentre  il  Comune  di  Siracusa
continua a chiedere che il monitoraggio dell’aria sia gestito
dagli enti pubblici.
Il primo nodo da sciogliere, in ognuno dei  casi che si sono
verificati  negli  ultimi  giorni,  riguarda  l’identificazione
delle  sostanze immesse nell’aria. I primi dati sulla pioggia
marrone di Città Giardino sarebbero già emersi. Si parte da
una  certezza:  non  si  tratta  di  polline,  ma  di  “sostanze
inorganiche”, che per il momento restano ignote. L’Arpa ha
prelevato dei campioni, utilizzando del nastro adesivo e si è
avvalsa,  per  identificare  la  composizione  di  queste
“macchioline”, di un microscopio in dotazione alla sede di
Siracusa.  “Si  tratta  di  una  strumentazione-  spiega  Dora
Profeta, che per l’Arpa sta seguendo la vicenda – che consente
di arrivare ad una percentuale di ingrandimento insufficiente
in questo caso. Ci ha dato la certezza che non si tratta di
polline, ma di granellini di qualcosa che le prerogative del
microscopio  non  consentono  di  definire”.  Maggiori  dettagli
potranno  emergere  dall’esame  che  condurrà  il  dipartimento
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dell’agenzia  per  l’ambiente  di  Catania,  che  utilizza  il
microscopio elettronico a scansione, in grado di ingrandire e
riconoscere  polveri  e  fibre.  “Subito  dopo   sarà  condotta
un’analisi  elementare  dei  principali  componenti  di  questi
granelli- prosegue Profeta – che ci darà la possibilità di
avere maggiori informazioni”. I risultati saranno resi noti
nei prossimi giorni. Potrebbe, però, subentrare un’ulteriore
difficoltà. I tecnici dell’Arpa, infatti, hanno raccolto i
campioni utilizzando un normale scotch. Nel caso in cui questo
non  consenta  di  avere  un’immagine  ben  definita,  sarà
utilizzato un altro tipo di nastro adesivo, usato anche dalla
polizia Scientifica nella ricerca di polveri e fibre e che
l’Arpa  di  Catania  metterà  a  disposizione  dei  colleghi
siracusani.

Siracusa.  Mercato  ittico,
Bandiera: "Uno spreco tenerlo
inutilizzato"
“Riattivare il mercato ittico di Siracusa per dare slancio
all’economia locale e aiutare decine di famiglie che vivono di
pesca”. E’ la proposta del deputato regionale Edy Bandiera, di
“Forza Italia”, che chiede l’intervento del sindaco, Giancarlo
Garozzo  e  dell’assessore  regionale  all’Agricoltura,  Ezechia
Paolo Reale che, secondo il parlamentare dell’Ars, “debe farsi
carico di questa problematica e  reperire  i fondi necessari,
 attraverso  la  programmazione  europea  e  regionale”.  A
beneficiare  di  una  decisione  di  questo  tipo,  fa  notare
Bandiera, “sarebbero anche i ristoratori, che avrebbero la
possibilità  di  avere  sempre  un  prodotto  di  qualità”.
Considerazioni che partono dal presupposto che “la lunga crisi
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economica  che  opprime  il  territorio-  argomenta  Bandiera-
richiede  la  capacità  di  individuare  nuove  strategie,
ottimizzando al contempo le vocazioni naturali che la nostra
città esprime e che troppo spesso sono mortificate”. Assurdo,
per l’ex presidente del consiglio comunale, “che Siracusa non
abbia  un  mercato  ittico  regolarmente  funzionante  e  che  i
locali dedicati a questa attività giacciano inutilizzati o,
addirittura, ridotti a magazzino del Comune per utensili e
masserizie. Uno spreco in termini di spazio urbanistico , ma
soprattutto  –  conclude  il  deputato  regionale  –  di
opportunità”.

Siracusa.  Zone  balneari,
cambia la circolazione e si
lavora  a  un  piano  di
riqualificazione  delle
contrade
Azioni mirate per la valorizzazione delle zone balneari di
Siracusa. E’ l’idea emersa dall’incontro, questa mattina, tra
i rappresentanti dell’amministrazione comunale e i componenti
del Coordinamento delle Contrade Marine. Il tavolo tecnico è
servito per affrontare alcune priorità delle aree balneari,
dagli accessi al mare, alla viabilità; dalla raccolta dei
rifiuti, alle problematiche connesse al trasporto pubblico. La
previsione  sarebbe  quella  di  stilare  un  piano  di
riqualificazione, per il quale il Comune si dovrebbe avvalere
anche delle indicazioni delle associazioni che compongono il
coordinamento.  Temi  affrontati  dagli  assessori  all’Ambiente
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Francesco  Italia,  l’assessore  all’Urbanistica  Paolo
Giansiracusa, l’assessore per le Risorse Mare Maria Grazia
Cavarra  e  l’assessore  alla  Mobilità  e  Traffico,  Silvana
Gambuzza e da una delegazione composta dalle associazioni TFM,
Plemmyrion,  Comitato Pro-Arenella, l’associazione Comunità Civica Cassibile-Fontane

Bianche, il presidente della  circoscrizione Cassibile, Paolo Romano e rappresentanti

della capitaneria di porto e dell’aeronautica. “Saremo al vostro fianco –
ha  detto  l’assessore  Francesco  Italia  –  continuando  a
sostenere le vostre iniziative e con il vostro contributo,
sono certo di potere arrivare a delle soluzioni condivise e
utili  per  il  nostro  territorio”.  “Continueremo  il  nostro
impegno nell’opera di sensibilizzazione – ha detto l’assessore
Paolo Giansiracusa – per l’eliminazione di quegli ostacoli che
impediscono gli accessi al mare. La nostra città deve essere
libera da divieti e transenne abusive per far godere ai nostri
concittadini  e  ai  visitatori  le  bellezze  dei  luoghi  e  la
fruizione del nostro mare anche in piena città”. “Ho voluto
questo incontro – ha detto l’assessore alle Risorse Mare Maria
Grazia Cavarra – coinvolgendo i miei colleghi assessori e
tutte  le  parti  interessate  per  accelerare  quei  processi
indispensabili per affrontare al meglio la stagione balneare
ormai  alle  porte.  Il  primo  intervento  di  fruizione  delle
spiagge, lo abbiamo realizzato alla Costa del Sole, sistemando
la discesa al mare. Lavori questi giunti a buon punto. Entro i
primi del prossimo mese, contiamo anche di sistemare i punti
doccia  nelle  zone  dell’Arenella,  Fontane  Bianche  e
Ognina”.“Realizzeremo a breve una variazione alla circolazione
–  ha  detto  l’assessore  alla  Mobilità  Silvana  Gambuzza  –
tenendo  conto  della  situazione  attuale  per  migliorare  il
traffico. Abbiamo anche previsto la segnaletica orizzontale e
verticale e il servizio informativo dei mezzi dell’Ast. A tal
proposito  abbiamo  già  avanzato  richiesta  alla  ditta  che
gestisce  il  servizio  di  trasporti  in  città,  per  un
potenziamento”.



Siracusa.  Nuovo  ospedale  e
autostrada  Siracusa-Gela,
Marziano:  "Vi  dico  come
stanno le cose"
I presunti appetiti della “cupola” dell’Expo 2015 sul nuovo
ospedale  di  Siracusa,  i  lavori  non  consegnati  del  tratto
Rosolini-Modica  dell’autostrada  Siracusa-Gela,  ma  anche  il
ritorno  all’acqua  pubblica.  Sono  i  temi  affrontati  questa
mattina dal deputato regionale Bruno Marziano del Pd nel corso
di un incontro convocato nella sua segreteria di via Tripoli.
Duro  il  commento  del  parlamentare  dell’Ars  sulle  “vicende
emerse sulla costruzione dell’ospedale. Sono di una gravità
inaudita- commenta Marziano- Ho proposto in parlamento una
commissione d’indagine composta da esponenti delle commissioni
Sanità  e  Antimafia  perché  si  affronti  la  questione,  ma  –
osserva l’esponente del Pd- si deve sgombrare il campo dal
pericolo che l’opera pubblica possa non essere realizzata”.

Sui ritardi nell’affidamento dei lavori per i lotti 6,7 e 8
della Siracusa- Gela, Marziano sembra d’accordo con quanti
hanno espresso, nei giorni scorsi, forti preoccupazioni. “Su
questo appalto- ricorda il deputato del Partito democratico-
grava un ricorso al Tar e il 29 maggio sarà discusso”. Dal
Consorzio  delle  autostrade  siciliane  sarebbero  arrivate
rassicurazioni. Nel caso in cui il ricorso non dovesse essere
accolto  dal  tribunale  amministrativo,  i  lavori  saranno
consegnati  il  30  maggio.  In  caso  contrario,  si  dovrebbe
puntare su soluzioni diverse, che consentano di “consegnare
sotto riserva di legge, per non bloccare la più importante
opera pubblica degli ultimi anni in questo territorio”.
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Marziano fa un passaggio anche sulla vicenda acqua pubblica,
ribadendo quanto già detto nei giorni scorsi, nell’ambito di
una querelle con il sindaco, Giancarlo Garozzo, che secondo il
deputato regionale avrebbe avuto “una reazione fuori luogo,
lasciandosi  trasportare  dalle  tensioni  interne  al  Pd,  con
argomenti triti e ritriti”. Marziano ritiene che ci sia “un
problema,  quello   del  ritorno  alla  gestione  pubblica
dell’acqua,  da  gestire  e  i  lavoratori  devono  essere
salvaguardati  nelle  forme  in  cui  la  legge  lo  prevede”.

L’esponente  del  Pd  è  critico  anche  nei  confronti
dell’opposizione  all’Ars,  di  cui  fa  parte  anche  Vincenzo
Vinciullo,  tirato  in  ballo  dal  presidente  della  Regione,
Rosario  Crocetta,  per  avere  determinato  il  ritorno  della
“Manovrina”  in  commissione.  “Sul  mancato  pagamento  degli
stipendi, che da questo dipende- sostiene Marziano- ognuno si
deve assumere le proprie responsabilità. La conseguenza è che
la gente non prende gli stipendi. Ero dell’opinione che si
dovesse  tornare  informalmente  in  commissione  Bilancio-
conclude Marziano- per eliminare le criticità e la manovra
sarebbe stata approvata».

Siracusa. Guasto ai semafori
di  viale  Teracati,  traffico
in tilt
Disagi alla circolazione veicolare  nelle prime ore di questa
mattina nella zona di viale Teracati, all’altezza della Tomba
di  Archimede.  Come  è  accaduto  alcune  settimane  fa,  gli
impianti semaforici dell’incrocio hanno smesso di funzionare,
determinando  un  effetto  “imbuto”,  con  un  notevole
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rallentamento  del  traffico  e  lunghe  code.  Alla  base  del
disservizio,  un  guasto  ad  una  scheda  da  cui  dipende  il
funzionamento  dei  semafori,  rimasti  spenti  dall’una  della
scorsa notte. I tecnici dell’assessorato alla Viabilità si
sono messi al lavoro nelle prime ore di questa mattina per
risolvere il problema tecnico. La situazione è tornata alla
normalità intorno alle 9,30.

Canicattini.  Memorial  "Santo
Tavana",  arriva  Mario
Cipollini
Un  testimonial  d’eccezione  per  la  seconda  edizione  del
memorial di ciclismo intitolato a Santo Tavana, il ginecologo
canicattinese scomparso prematuramente nel 2012 a causa di un
infarto  mentre  correva  in  bici,  la  sua  grande  passione,
insieme  ad  un  gruppo  di  amici  lungo  i  tornanti  di  Avola
Antica. L’evento sportivo, organizzato dall’Asd “Santo Tavana”
sarà presentato domani mattina alle 11 nell’aula consiliare
del Comune di Canicattini. Insieme al sindaco, Paolo Amenta,
agli assessori e ai consiliari comunali ci sarà l’ex campione
del mondo di ciclismo, Mario Cipollini. La gara si correrà
mercoledì 21 maggio con partenza alle 18, in occasione dei
festeggiamenti  in  onore  di  Maria  SS  Ausiliatrice.  Attesi
numerosi atleti provenienti da tutto il sud d’Italia.
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Floridia.  Pilates  Retreat,
una  due  giorni  per  gli
appassionati  di  tutta  la
Sicilia
Gli  appassionati  di  pilates  di  tutta  la  Sicilia  si  danno
appuntamento  a  Siracusa.  Sabato  24  e  domenica  25  maggio
saranno due giorni all’insegna di questa disciplina, accanto
allo  yogalates,  con  musica,  benessere  e  relax  come  filo
conduttore.Ai Monasteri Golf Resort di Floridia si svolgerà la
quinta  edizione  del  Pilates  retreat,  organizzata
dall’associazione sportiva Pilates Fusion di Catania.  Ospite
d’onore sarà Marco Selvaggio, artista catanese e suonatore di
hang  apprezzato  in  tutta  Europa.  “Per  il  quinto  anno
consecutivo – spiega l’ideatore dell’evento Enzo Ventimiglia –
il Pilates Retreat diventa un momento di aggregazione per chi
pratica  con  regolarità  Pilates  e  Yoga  o  è  affascinato  da
queste  discipline  che  vanno  oltre  l’impegno  fisico  alla
ricerca  di  un  coinvolgimento  più  profondo  che  si  possa
riflettere anche nella vita di ogni giorno”.

Siracusa.  Lavoratori  ex
Pirelli, pagamenti sbloccati
“Si” all’erogazione della cassa integrazione relativa al primo
semestre  del  2013  per  i  lavoratori  dell’ex  Pirelli  di
Siracusa. Motivo di soddisfazione per i dipendenti, alle prese
con una vicenda burocratica tortuosa. L’Inps ha disposto il
pagamento e, a breve, secondo quanto annunciato, salderà anche
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le  spettanze  relative  alla  seconda  parte  dello  scorso
anno.  “Dopo mesi di lotta – scrivono  i lavoratori in una nota diffusa nel primo
pomeriggio – vediamo finalmente riconosciuti i nostri legittimi diritti . L’auspicio è

che per il 2014 si possa istituire un tavolo con l’intervento di tutte le parti

firmatarie dell’accordo sindacale dell’11 novembre 1996 per individuare la definitiva

soluzione per la ricollocazione dei lavoratori . 

Siracusa.  Attentato  Sics,
Ivan  Lo  Bello:  "Le  imprese
non  si  pieghino  alla
criminalità"
Le associazioni di categoria di tutti i settori economici
della  provincia  si  stringono  intorno  a  Carmelo  Misseri,
proprietario  della  Sics,  vittima,  nella  tarda  serata  di
giovedì scorso, di un attentato incendiario che ha distrutto
un mezzo del cantiere aperto sulla strada statale 124 per i
lavori di ammodernamento dell’arteria che collega Siracusa a
Floridia. A parlare a nome delle associazioni, condannando il
“vile attentato” è la Camera di Commercio di Siracusa. “Un
atto intimidatorio, quello messo in atto ai danni dell’ing.
Misseri – commentano il presidente e il vice presidente della
Camera di Commercio, Ivan Lo Bello e Pippo Gianninoto – che
vorrebbe piegare al volere della criminalità organizzata chi
ha  scelto  di  svolgere  la  sua  attività  nel  rispetto  delle
regole democratiche e nella legalità, battendosi giorno dopo
giorno per garantire libertà d’impresa alle aziende siciliane.
Il sistema produttivo non può cedere e piegarsi alla logica
criminale- proseguono Lo Bello e Gianninoto- ma con coraggio
deve tenere alta la guardia assieme allo Stato e alla società
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civile,  oggi  più  che  mai,  per  liberarsi  dai  tentacoli
dell’illegalità e superare il difficile momento della crisi,
guardando  con  fiducia  alla  crescita  e  allo  sviluppo  del
territorio”.

Siracusa. A fuoco saracinesca
di un negozio di via Sofio
Ferrero
Incendio in un negozio di via Sofio Ferrero, nella zona di via
Alessandro Specchi. Dopo la segnalazione al 118, una pattuglia
delle Volanti ha raggiunto l’esercizio commerciale, appurando
che  le  fiamme  ne  avevano  annerito  la  saracinesca.  Non  un
ingente danno economico, quindi, per i gestori dell’attività.
La  polizia  ha  avviato  le  indagini  per  fare  chiarezza
sull’episodio.
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